
GIORNATA  CONCLUSIVA  DI
FESTEGGIAMENTI  in  onore  di
Maria SS. Annunziata
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Il sindaco e vicesindaco partecipano alla processione e alla
Messa  presieduta da monsignor Lorenzo Leuzzi

Giulianova,  4  settembre  2022.  Processione  della  venerata
statua della Madonna, questo pomeriggio,  e Messa in piazza
presieduta  dal  vescovo  di  Teramo-Atri  monsignor  Lorenzo
Leuzzi. Tutto è andato secondo programma,  nella giornata
conclusiva  dei  Festeggiamenti  in  onore  di  Maria  SS.
Annunziata. Le previsioni del tempo, almeno in mattinata, non
erano  delle  migliori.  Addirittura,  il  sole,  invece,   ha
benedetto simulacro, ministri e fedeli.

Alle 16:30, dunque, la statua, seguita dall’ immagine di San
Gabriele, ha lasciato la chiesa di Santa Maria a mare per
percorrere,  in  circa  un’ora,  le  strade  principali  del
quartiere.

Al corteo, guidato dal vescovo monsignor Lorenzo Leuzzi e dal
parroco don Ennio Di Bonaventura, hanno preso parte il sindaco
Jwan  Costantini  ed  il  vicesindaco  Lidia  Albani,  in
rappresentanza  dell’amministrazione  comunale,  e,  per  l’arma
dei carabinieri,  il luogotenente Paolo Gentile. In testa, la
banda della città di Notaresco.

Prima dell’arrivo in piazza Giovanni Paolo II, c’è stata la
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tradizionale esplosione della batteria pirotecnica. Quindi, la
celebrazione  della  Messa,  presente  anche  il  neocomandante
della  guardia  costiera,  il  tenente  di  vascello  Alessio
Fiorentino.

IL  VALORE  DELLA  PROSSIMITÀ
nella sanità del futuro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Si terrà presso la Galleria Wojtyla l’incontro sul tema della
Sanità in Abruzzo

A Sambuceto martedì, 6 settembre alle 17:30

San  Giovanni  Teatino,  4  settembre  2022.  L’iniziativa  è
organizzata e promossa dal Circolo PD Franca Chiacchiaretta di
San Giovanni Teatino e dai Giovani Democratici Abruzzo, che
vogliono  così  contribuire  alla  discussione  su  un  tema  di
grande importanza per la vita dei cittadini e delle cittadine
abruzzesi come lo sviluppo del sistema sanitario.

Anche in tema di Salute, il PNRR rappresenta un’occasione
irripetibile  per  lo  sviluppo  di  importanti  rami,  come  ad
esempio la telemedicina per prestazioni che non richiedono la
presenza fisica del medico; per l’impiego di nuove risorse
professionali e strumentali, anche nelle aree periferiche e
disagiate, e per il sostegno economico di quelle già operanti.
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Inoltre, per gli interventi su strutture esistenti e su quelle
di nuova concezione, per citare solo alcune delle tante aree
di interesse e sviluppo.

Con  il  contributo  fondamentale  del  Dott.  Ivan  Dell’Atti,
Dirigente Medico presso l’Ospedale Santissima Annunziata di
Chieti, della Dottoressa Irene Rosini della FNOPI (Federazione
nazionale  ordine  professioni  infermieristiche)  e  il  Dott.
Mario  Petrucci,  Medico  di  medicina  generale,  verranno
descritti lo scenario attuale, con le sue criticità e punti di
forza,  e  soprattutto  gli  spunti  e  le  idee  per  una  nuova
concezione del sistema sanitario regionale, incentrato appunto
sull’idea di prossimità.

Grazie anche all’aiuto di Silvio Paolucci, Capogruppo PD in
Consiglio Regionale, si cercherà di comprendere meglio in che
termini e con quali strumenti pensare di colmare le attuali
lacune e rafforzare i servizi per una domanda di prestazioni
troppo spesso non soddisfatta dal sistema sanitario.

RIPRESE  LE  ATTIVITÀ  negli
asili nido giuliesi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Sindaco  e  Vicesindaco  hanno  visitato  Le  Coccinelle  e
l’Arcobaleno  per  salutare  i  bambini,  le  educatrici  e  il
personale
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Giulianova, 3 settembre 2022. Nelle scorse ore, il Sindaco
Jwan Costantini ed il Vicesindaco Lidia Albani hanno portato i
saluti  dell’  Amministrazione  comunale  ai  bambini,  alle
educatrici e al personale degli asili nido Le Coccinelle e
Arcobaleno,  tornati  operativi  dopo  la  pausa  estiva.  In
entrambe le strutture, il clima è sereno, con i bambini già
coinvolti nel gioco o impegnati nel disegno e nelle attività
prescolari.

PASSAGGIO DI CONSEGNE, sulla
banchina di riva
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Il Comandante della Guardia Costiera, il Tenente di Vascello
Daniela Sutera cede l’incarico al Tenente di Vascello Alessio
Fiorentino.  Presenti  alla  cerimonia  autorità  civili  e
militari.

Giulianova, 3 settembre 2022. È stata una cerimonia sentita, e
molto partecipata, quella che ieri mattina ha accompagnato il
passaggio di consegne nella Guardia Costiera di Giulianova.
Dopo  due  anni,  segnati  peraltro  dall’emergenza  Covid,  il
Comandante  Daniela  Sutera  lascia  la  guida  del  presidio
giuliese, alla volta della capitale. Gli uffici saranno adesso
sotto il coordinamento del pari grado Alessio Fiorentino.

Al  cambio  della  guardia  hanno  partecipato  il  Questore  di
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Teramo  Lucio  Pennella,  il  Vice  Comandante  della  Guardia
Costiera regionale Capitano di vascello Marcello Notaro, il
Comandante della Compagnia Carabinieri di Giulianova Tenente
Colonnello  Vincenzo  Marzo,  l’onorevole  Luigi  D’Eramo,   il
Sottosegretario alla Presidenza della Regione Abruzzo Umberto
D’Annuntiis, il Presidente della Provincia di Teramo Diego Di
Bonaventura, il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini ed il
Vice Lidia Albani, i sindaci di Alba Adriatica, Roseto, Pineto
e Silvi, il presidente dell’ Ente Porto Valentino Ferrante con
il consiglio di amministrazione. Presenti anche Croce Rossa,
Protezione civile, e le associazioni di volontariato.

Il  Tenente  di  Vascello  Sutera  ha  sintetizzato,  nel  suo
discorso, l’attività realizzata in questi anni di comando. Ha
salutato  e  ringraziato  quanti,  in  vario  modo,  hanno
collaborato. Un pensiero affettuoso, naturalmente, è andato
alla famiglia ed un abbraccio riconoscente anche a quelli che
ha chiamato i “miei” ragazzi, l’ equipaggio che ha costituito,
con e grazie a lei, una rete di supporto e soccorso a servizio
della marineria e della città.

Prima dell’ufficiale passaggio di consegne , l’intervento del
nuovo  Comandante  Alessio  Fiorentino,  che  l’ha  ringraziata,
mostrando  anche  grande  entusiasmo,  disponibilità  e
sensibilità,  nell’affrontare  i  nuovi  impegni.

LAVORI A ROSETO: mitigazione
rischio  idraulico,
efficientamento  e  sviluppo
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sostenibile per le scuole
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

La  Giunta  approva  un  importante  progetto  esecutivo  di  1
milione per la mitigazione del rischio idraulico a Roseto sud
e tratto di via Roma

Roseto degli Abruzzi, 2 settembre 2022. Il Comune di Roseto
degli Abruzzi si va a dotare di un progetto definitivo di
mitigazione del rischio idraulico che consentirà in futuro di
completare tutti gli interventi su via Roma e via Costantino
con  un  costo  totale  di  2.850.000  euro  e  di  un  progetto
esecutivo che permetterà di intervenire nell’immediato con un
secondo lotto funzionale nella zona sud in via Costantino e
nella parte centrale di Via Roma.

“Vista  l’attuale  disponibilità  di  finanziamento  per  la
mitigazione del rischio idraulico pari a circa 1 milione di
euro l’Amministrazione ha deciso di procedere, in questa prima
fase, alla realizzazione di interventi nella zona sud con la
sistemazione  del  tratto  terminale  dello  scarico  di  via
Costantino e la sistemazione del tratto di via Roma ricompreso
tra via Thaulero e via Pineta a sud, un’area dove si sono
evidenziate nel corso degli anni numerose problematiche legate
al rischio idraulico con diversi allagamenti che hanno creato
disagi alla cittadinanza” spiegano il Sindaco di Roseto degli
Abruzzi Mario Nugnes e il Vice-Sindaco e Assessore ai Lavori
Pubblici Angelo Marcone.

Il nuovo sistema di raccolta delle acque bianche su via Roma
garantirà  una  maggiore  efficienza  dell’impianto  poiché
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verranno eliminati i pozzi di dispersione, potenziata la rete
di captazione e di scarico attraverso l’incremento del numero
di caditoie con l’inserimento di by-pass che garantiscono lo
scarico delle acque anche nel caso di otturazione di uno o più
canali  di  scarico  a  mare.  Verranno  utilizzati  pozzetti,
caditoie  e  griglie  di  maggiori  dimensioni  e  maggiore
percentuale di foratura, in modo da aumentare la superficie di
raccolta  e  allo  stesso  tempo  limitare  il  pericolo  di
intasamento. Relativamente alla zona sud in via Costantino il
progetto prevede la sostituzione della condotta di scarico con
nuova tubazione e ripristino stradale lungo l’intero tratto di
intervento.

“Nell’ambito della necessaria sistemazione del piano viabile
di  via  Roma  è  volontà  dell’Amministrazione,  infatti,  di
rimuovere  parte  della  porzione  carrabile  di  via  Roma,
destinandola ad area pedonale con ampie aree verdi. Nello
specifico il tratto in questione è ricompreso tra via Thaulero
e via Pineta a sud. Grazie a questo primo intervento la nostra
città avrà finalmente un nuovo lungomare, nella zona centrale,
senza presenze di ristagno acqua e difficoltà di passeggio che
abbiamo  vissuto  nei  giorni  scorsi.  L’obiettivo  di  questa
Amministrazione, forte anche del progetto definitivo di cui si
è  dotato  il  Comune,  è  quello  di  intercettare  nuovi  fondi
destinati a questa specifica tematica per evitare che altre
aree  della  nostra  città  possano  essere  soggette  a  futuri
allagamenti  con  conseguenti  disagi”  concludono  gli
amministratori  rosetani.

Efficientamento  energetico  e  sviluppo  territoriale
sostenibile: al via i lavori da 130 mila euro per le scuole di
via Veronese e di Santa Lucia

Centotrentamila  euro  per  l’efficientamento  energetico  e  lo
sviluppo territoriale sostenibile degli edifici scolastici di
via Veronese (Scuola “M. Schiazza”) e di Santa Lucia grazie ai
contributi concessi ai comuni dal Ministero degli Interni per
efficientamento  energetico  e  sviluppo  territoriale



sostenibile.

“Si tratta dell’ennesimo importante risultato centrato per il
nostro territorio e per il mondo della scuola – dichiara il
Sindaco di Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes – di concerto con
i  Dirigenti  Scolastici  e  tenuto  conto  dell’incremento
esponenziale  dei  costi  dell’energia  abbiamo  scelto  di
intervenire sui due edifici scolastici sopracitati con opere
volte sia all’efficientamento energetico che all’adeguamento
funzionale”.

“Grazie alla delibera di Giunta appena approvata partiranno
negli edifici scolastici di via Veronese e di Santa Lucia una
serie di interventi che riguarderanno la sostituzione degli
infissi con nuovi, in alluminio o pvc, con apertura a vasistas
o scorrevole e la demolizione e ricostruzione elementi non
strutturali  in  fase  di  dissesto.  Questi  consentiranno  un
deciso  miglioramento  nelle  due  scuole  sia  a  livello  di
efficientamento energetico appunto che di miglioramento degli
spazi  per  i  nostri  studenti”  specifica  il  Vicesindaco  e
Assessore  ai  Lavori  Pubblici  Angelo  Marcone.  “Proseguiamo
nell’opera di ammodernamento del nostro patrimonio scolastico”
sottolinea  l’Assessore  alla  Pubblica  Istruzione  Francesco
Luciani. “Così, dopo l’aggiudicazione dei bandi per la Scuola
“F. Romani”, l’Asilo “M. Ventre” e la mensa a Santa Lucia
altri due edifici scolastici saranno al centro di importanti
interventi che porteranno indubbie migliorie a tutto vantaggio
della comunità scolastica. Con questi fondi, di comune accordo
con i Dirigenti Scolastici, si è deciso di intervenire a Santa
Lucia e presso la Scuola “Schiazza”, ma siamo pronti, anno
dopo anno, a lavorare per intercettare nuove opportunità e
nuove risorse da mettere al servizio dell’ammodernamento e del
miglioramento di tutte le scuole rosetane.



IL  GIARDINO  al  Festival
Lanciano in Contemporanea
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Lanciano,  2  settembre  2022.  Giovedì  8  settembre  alle  ore
21.00, presso Polo Museale S. Spirito è in programma la Prima
Nazionale dello spettacolo Il Giardino, testo di Zinnie Harris
diretto e interpretato da Sonia Barbadoro e Francesco Villano.

Una  cucina  fatiscente,  una  coppia  senza  figli,  una  città
americana  e  le  drammatiche  conseguenze  del  cambiamento
climatico sono gli elementi fondanti di questo testo breve di
Zinnie Harris, autrice tra le più prolifiche e apprezzate
della scena britannica contemporanea, pluripremiata per i suoi
rivoluzionari adattamenti di opere classiche.

I  dialoghi  asciutti,  le  pause,  i  rumori  che  trapelano
dall’esterno,  lasciano  spazio  all’immaginazione  e  regalano
all’ascolto  una  ricchezza  evocativa  che  cattura  e  lascia
storditi.

Sara Prandoni
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UNO DEI MIEI PIÙ CARI AMICI è
tornato nella casa del Padre!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Confortato  dall’affetto  dei  suoi  cari,  Pierino  Dragani  è
tornato nella casa del Signore

Ortona, 1° settembre 2022. Pierino, è stato un bravo ed onesto
lavoratore,  molto  legato  al  mondo  agricolo  che,  in  varie
occasioni,  lo  ha  rappresentato  attraverso  organizzazioni
sindacali.  Promotore  di  tantissime  battaglie  a  favore  del
mondo  agricolo  e  a  difesa  della  produzione  vitivinicola
locale.

Pierino si esprimeva spesso in un dialetto tutto particolare,
ma  sviluppava  concetti  all’avanguardia  che  non  tutti
riuscivano a comprendere al momento. Nelle tantissime riunioni
a difesa del territorio e della produzione agricola locale,
Pierino faceva sentire la sua voce, sempre attesa da tutti i
partecipanti.
La sua dipartita è una grave perdita per il mondo agricolo,
considerato anche il particolare momento che il settore sta
attraversando a livello locale e comprensoriale.

Con Pierino ho avuto un legame di profonda e fraterna amicizia
sin dal 1970, dal momento in cui ho iniziato il mio impegno
politico.  Ho  avuto  con  lui  un  rapporto  corretto,  spesso
contrastante su alcuni temi, ma l’amicizia e il rispetto non
sono mai venuti meno.

Conservo in maniera rispettosa i tanti suggerimenti che lui
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spesso mi ha dato, non solo riguardanti il settore agricolo,
ma anche la politica e l’amministrazione in generale.

Sono mortificato perché non ho partecipato, come avrei dovuto
fare, alle esequie; purtroppo ho appreso la notizia solamente
dopo il funerale.

Un abbraccio ai familiari, alla moglie, ai figli Rocco, Livio
e Piera, con la considerazione modesta del sottoscritto: siate
fieri del vostro congiunto, stimato e apprezzato da tutti
quelli che hanno avuto la possibilità di conoscerlo.

Tommaso Coletti

DRAGAGGIO  DEL  PORTO,  tempi
lunghi e incerti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

La minoranza chiede spiegazioni al Sindaco e sollecita la
nomina del nuovo Comitato Porto

Ortona,  31  agosto  2022.  I  Consiglieri  comunali  di  Ortona
Ilario  Cocciola,  Angelo  Di  Nardo,  Franco  Vanni,  Gianluca
Coletti,  Simonetta  Schiazza  ed  Emore  Cauti,  con  una
interrogazione presentata al Sindaco e, per conoscenza, al
Presidente del Consiglio comunale, hanno chiesto delucidazioni
sullo  stato  dell’appalto  dei  lavori  per  l’escavazione  dei
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fondali del bacino portuale di Ortona.

“Sono ormai trascorsi ben quattro anni dalla conclusione del
relativo contenzioso ma i lavori di dragaggio del porto non
sono ancora iniziati.”

“Questa  situazione  sta  provocando  gravi  ripercussioni  per
l’economia portuale e cittadina, nonché rischia di arrecare un
danno  economico  agli  operatori  portuali  che,  facendo
affidamento sugli annunci dell’Amministrazione comunale di un
imminente  avvio  dei  lavori,  hanno  effettuato  importanti
investimenti  per  il  potenziamento  delle  attrezzature
logistiche in previsione di un aumento dei traffici portuali
derivante dall’aumento della profondità dei fondali del bacino
portuale.”

“Per queste ragioni abbiamo chiesto al Sindaco quali azioni ha
intrapreso  o  intende  intraprendere  per  assicurare  con  la
massima e dovuta urgenza l’avvio dei lavori di dragaggio.
Inoltre,  abbiamo  sollecitato  il  Presidente  del  Consiglio
comunale  a  adottare,  con  la  massima  urgenza,  tutti  i
provvedimenti  di  propria  competenza  per  la  nomina  dei
componenti  dell’Assemblea  generale  del  Comitato  Porto  di
Ortona.”    

CERIMONIA  DI  ADDIO  per  il
giornalista Benny Manocchia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022
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Le sue ceneri nel cimitero comunale. Iniziativa promossa dal
giornalista Walter De Berardinis

Giulianova, 27 agosto 2022. Dalle 13 di oggi, il cimitero di
Giulianova  custodisce  le  ceneri  del  giornalista  italo-
americano Benito Manocchia. Era stato lui stesso a chiederlo,
quando era ancora in vita. La figlia Sondra, accompagnata da
alcuni amici, le ha portate dagli Stati Uniti a Giulianova, il
suo  paese  natale.  Questa  mattina,  nella  “Casa  funeraria”
Gerardini,  la cerimonia d’addio e la benedizione dei resti
mortali, contenuti in una semplice, piccola teca di legno
scuro.

L’iniziativa, promossa e organizzata dal giornalista Walter De
Berardinis, ha avuto il Patrocinio del Comune di Giulianova,
rappresentato  oggi  dal  consigliere  comunale  Valentina
Piccione, e dall’ Ordine dei Giornalisti d’Abruzzo, presente
il Vicepresidente Simone Gambacorta.

Un  breve,  ma  commosso,   rito  religioso,  prima  della
benedizione, è stato officiato da don Ennio Di Bonaventura,
parroco della SS. Annunziata.

Il consigliere Piccione ha consegnato a Sondra Manocchia una
pergamena ricordo donata dall’ Amministrazione comunale. Il
Vicepresidente dell’ Ordine dei Giornalisti Simone Gambacorta
ha  portato  i  saluti  del  Presidente  Stefano  Pallotta  e
sottolineato l’alto valore professionale, culturale e umano
della  figura  di  Benny  Manocchia.  Walter  De  Berardinis  ha
tracciato  la  storia  di  un’intera  famiglia  che,  per
generazioni,  ha  scritto  pagine  importanti  del  giornalismo,
nazionale e internazionale.



Sondra Manocchia ha ricordato i tratti distintivi della figura
paterna,  un  uomo  colto,  appassionato,  buono,  a  suo  modo
religioso, che ai figli ha insegnato la bellezza della parola
scritta.

SANITÀ  ROSETANA  POTENZIATA
nei numeri e nei servizi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Spazio Civico ringrazia i vertici della Asl di Teramo per i
chiarimenti sul progetto Casa di Comunità.

Roseto degli Abruzzi, 22 agosto 2022. “Roseto degli Abruzzi
avrà un ruolo sempre più centrale all’interno della sanità
teramana e grazie al nuovo progetto della Casa di Comunità
vedrà  potenziati  i  servizi  sanitari  e  socio-assistenziali
offerti  alla  cittadinanza”.  A  dichiararlo  i  gruppi  di
maggioranza al Comune di Roseto degli Abruzzi Azione, Fare per
Roseto,  Per  Nugnes  Sindaco,  U.N.D.E.R.  Nuove  Energie  per
Roseto e Operazione Turismo che, dopo l’incontro avuto stamane
con il Direttore Generale Maurizio Di Giosia e con i vertici
della Asl di Teramo, fortemente voluto e convocato in tempi
celeri  dal  Sindaco  Mario  Nugnes,  si  dicono  ampiamente
soddisfatti dai chiarimenti e dalle spiegazioni ricevute.

“Roseto  degli  Abruzzi,  seconda  città  più  popolosa  della
provincia  di  Teramo  dopo  il  Capoluogo,  è  stata  infatti
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individuata  come  sede  Centrale  dell’Area  Distrettuale
Adriatico che comprende anche i Distretti Val Vibrata e Atri
(l’altra sarà a Teramo) e servirà una popolazione di 185 mila
abitanti.  Sarà  sede  di  una  delle  3  Case  di  Comunità  HUB
(nell’intera provincia ne saranno realizzate 8, di cui solo 3
HUB a Teramo, Roseto e Nereto e 5 SPOKE) che sorgerà nella
zona di via Nazionale Adriatica sud/Via Marco Polo, con un
finanziamento di 3.800.530 euro.

Sarà inoltre attivata una delle 3 C.O.T. (Centrale Operativa
Territoriale)  presenti  in  provincia  in  Piazza  Marco  Polo-
Consultorio  Familiare,  con  un  finanziamento  di  158.628,00.
Infine,  l’attuale  Distretto  Socio-Sanitario  di  Roseto,  che
costituisce il centro di riferimento per l’accesso a tutti
servizi dell’azienda sanitaria locale, avrà un ruolo centrale
nella organizzazione e gestione delle Case di Comunità e della
C.O.T.”  spiegano  i  gruppi  di  maggioranza  per  fugare  ogni
dubbio rispetto a chi, in maniera tendenziosa, vorrebbe far
credere che Roseto ha invece perso servizi, quando, numeri
alla mano, è assolutamente vero il contrario.

Infatti, come ampiamente spiegato dal Direttore Di Giosia, la
Casa  di  Comunità  HUB  di  Roseto  diventerà  il  punto  di
riferimento  di  una  vasta  comunità,  pari  a  circa  75  mila
abitanti  che  risiedono  in  sei  comuni  (Roseto,  Giulianova,
Mosciano, Bellante, Morro d’Oro, Notaresco), sarà attiva h 24
7 giorni su 7 e al suo interno sono previste le seguenti
figure:  Medici  di  medicina  generale;  Pediatri  di  libera
scelta,  Medici  Specialisti;  Continuità  Assistenziale;
Infermieri  di  Famiglia/Comunità;  Medicina  Turistica;
Assistenti  Sociali;  PUA;  UVM  e  Centro  Prelievi.

La Centrale Operativa Territoriale è un modello organizzativo
innovativo che avrà il compito di coordinamento della presa in
carico del paziente, raccordandosi e facendo colloquiare tra
loro  non  solo  i  professionisti  presenti  nella  Casa  di
Comunità,  ma  anche  tra  questi  e  le  altre  strutture
territoriali  che  possono  essere  coinvolte.  Infine,  il



Distretto Socio-Sanitario resterà attivo e, oltre ad essere
già  stato  individuato  come  sede  centrale  dell’Area
Distrettuale Adriatico, avrà anche la funzione di struttura
centrale per le costituenti nuove strutture.

“Negli anni passati sono stati firmati protocolli d’intesa poi
rimasti scatole vuote piene di buoni propositi, oggi invece
siamo  dinanzi  a  progetti  già  in  itinere,  finanziati  con
importanti risorse provenienti dal PNRR che hanno modalità e
tempi prestabiliti, che porteranno Roseto degli Abruzzi ad
avere  delle  importanti  strutture  socio-sanitarie  ed
assistenziali che la trasformeranno in un punto di riferimento
per  l’intero  territorio  della  costa  teramana  e  non  solo”
concludono i gruppi politici di maggioranza.

“Non possiamo che ringraziare la Asl per i celeri ed esaustivi
chiarimenti e fare un plauso al Sindaco Mario Nugnes che, dopo
aver promesso nel corso del Consiglio Comunale dello scorso 20
luglio un incontro a breve, ha mantenuto la parola data. Per
rassicurare ancora di più la cittadinanza, spesso spaesata
dinanzi  a  temi  così  complessi,  abbiamo  formalizzato  la
richiesta  di  convocazione  di  un  Consiglio  Comunale
straordinario nel corso del quale venga trattato il tema della
realizzazione della Casa di Comunità a Roseto”.

“Nel ringraziare il Direttore Maurizio Di Giosia ed i vertici
della Asl di Teramo per aver accettato il nostro invito e aver
dissipato,  in  maniera  chiara  e  inequivocabile  ogni  dubbio
sulla bontà del progetto in via di definizione, non posso che
auspicare che su un tema così delicato e importante per il
futuro del nostro territorio vi sia un dibattito franco e
sereno e non uno scontro politico ed ideologico, come avvenuto
fin  qui  da  parte  di  qualcuno”  chiosa  il  primo  cittadino
rosetano Mario Nugnes.

“Numeri  alla  mano  credo  sia  inequivocabile  che  l’offerta
sanitaria per il nostro territorio sia stata migliorata e
implementata e chi dice il contrario, per mero tornaconto



politico, non fa gli interessi dei nostri cittadini. Ben venga
quindi un Consiglio ad hoc, così che i consiglieri possano
confrontarsi e i cittadini avere maggiori chiarimenti, perché
su queste tematiche bisogna dare messaggi corretti e chiari e
non fare disinformazione”. 

MORABEZA D’ESTATE, Tosca con
l’esclusivo live
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Domani allo Spoltore Ensemble. Domenica grande chiusura con
Les Enfantes Terribles e Miriam Ricordi

Spoltore, 19 agosto 2022 – La quarantesima edizione dello
Spoltore Ensemble continua con il concerto di Tosca, Morabeza
d’estate, che si terrà domani sera alle 21.30. Lo spettacolo –
che è sold out – è nato dall’omonimo disco per cui l’artista
nel 2020 ha ottenuto due Targhe Tenco e mostra ancora una
volta la voglia di sperimentare della cantante italiana e quel
suo  eclettismo  da  attenta  ricercatrice  musicale  che  le
permette di spaziare tra molteplici autori e repertori. Il
live, che ha toccato i più importanti teatri d’Europa, da
Strasburgo a Parigi, da Barcellona a Lisbona, arriva anche a
Spoltore. Morabeza d’estate è un melting pot intimo, raffinato
e  allo  stesso  tempo  popolare,  attraverso  il  quale  Tosca
conduce il pubblico nelle atmosfere di colore e di calore di
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un immaginario salotto sudamericano.  La messa in scena del
concerto è curata da Massimo Venturiello. Sulla scena, ideata
da Alessandro Chiti, Tosca è affiancata da Giovanna Famulari
al violoncello, pianoforte e voce, Massimo De Lorenzi alla
chitarra, Elisabetta Pasquale al contrabbasso e voce, Luca
Scorziello alla batteria e percussioni, Fabia Salvucci alle
percussioni e voce. La direzione musicale invece è di Joe
Barbieri.

Domenica 21 agosto grande chiusura con Les enfants terribles e
Miriam Ricordi. Alle 21.30 in largo San Giovanni andrà in
scena  l’opera  da  camera  danzata  a  quattro  voci  e  tre
pianoforti, a cura di Guardiagrele Opera, composta nel 1996 da
Philip Glass e tratta dall’omonimo romanzo di Jean Cocteau
(Les enfants terribles, 1929).  “La musica di Philip Glass
possiede uno stile personalissimo che ha influenzato forse più
d’ogni altro le odierne forme di composizione “pop”, dalla
musica per il cinema al modern classical più recente – spiega
il direttore dello spettacolo Maurizio Colasanti – L’estro
creativo  di  Glass  appare  ai  più  distratti  come  semplice,
facile, in realtà il minimalismo di cui è espressione compiuta
rappresenta un genere trasversale, che è riuscito a diventare
icona  e  a  inventare  un  nuovo  gusto  per  i  procedimenti
compositivi anziché per la composizione fine a sé stessa.
L’ascoltatore  di  quest’opera  viene  condotto,  attraverso  la
creazione musicale, da una sorta di “aritmetica” soggiacente
all’espressione letterale, fino a mettere a nudo le nervature
ritmiche,  melodiche  e  armoniche,  che  rappresentano  il
dettaglio di un elaborato tessuto che emoziona e coinvolge”. I
biglietti per lo spettacolo sono acquistabili on line sul
circuito  CiaoTickets  e  alla  biglietteria  di  Largo  San
Giovanni,  prima  dell’evento.

A seguire alle ore 22.45 in piazza D’Albenzio il concerto di
Miriam Ricordi che chiuderà la quarantesima edizione dello
Spoltore Ensemble. La cantautrice pescarese che ha portato la
sua  musica  in  Italia  e  in  Europa  vanta  importanti



collaborazioni  artistiche  come  quelle  con  Eugenio  Finardi,
Marina  Rei,  Coez  e  Le  luci  della  centrale  elettrica.  Il
concerto è a ingresso gratuito  e ripercorrerà i successi
dell’artista, quelli estratti dal suo primo album “Persuadimi”
(2017) e quelli contenuti nel suo ultimo lavoro discografico
“Cibo e sesso”, pubblicato a gennaio di quest’anno.

Barbara Del Fallo

I PRIMI E GLI ULTIMI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

La logica che disorienta

Cappella di San Rocco, 17 agosto 2022, ore 19:25 Sambuceto di
San Giovanni Teatino

Dalla parola di Dio un messaggio importante questa sera. Gli
ebrei sono i primi, si credono i primi e ne sono davvero
convinti.  Dio  però  non  fa  classifiche  ed  invita  tutti  ad
entrare nel cammino.

Gli ebrei erano invidiosi di quegli ultimi giunti nella vigna
pagati alla stessa maniera; una logica, per loro, che non
ammette questo ragionamento. Una logica che non accetta quella
divina.

Logica umana disorientata, dunque, dalla logica degli ultimi

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/18/i-primi-e-gli-ultimi/


che saranno i primi ed i primi che saranno ultimi.

[La salvezza non ha prezzo, costo o compenso, ma solo una
risposta ad una chiamata, in qualsiasi momento]

nm

CACCIA  ALL’AFFARE.  Mercatino
del Vintage
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Villa  Comunale  20  e  21  agosto  2022,  orario  sabato  10/24
domenica 10/22

Sulmona, 18 agosto 2022. Una bella novità sta arrivando a
Sulmona: Caccia all’affare. Il mercatino del vintage e non
solo:  abbigliamento  d’epoca,  accessori,  arredo,  quadri,
elettronica da collezione, ceramica, numismatica, modernariato
industriale e vinili!

Il  luogo  ideale  per  immergersi  nell’atmosfera  di  un  vero
mercatino  vintage,  scovare  rarità  e  fare  ottimi  affari.
Ospitato  nella  romantica  Villa  Comunale  di  Sulmona,  il
mercatino  aprirà  le  sue  porte  il  20  e  21  agosto  con  il
Patrocinio del Comune di Sulmona.

Caccia all’Affare è un marchio ormai conosciuto in Abruzzo
perché nasce a Pescara dove si svolge nel periodo invernale
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tutti  i  mesi  alla  fiera  di  via  Tirino  e  adesso,  per  la
versione estiva, arriva a Sulmona con le tante proposte in
vendita.

Si parlerà di vintage a Sulmona, un settore di grande tendenza
in questo momento che ha anche l’obiettivo di sostenere il
riuso degli oggetti oltre alla valorizzazione delle tradizioni
che le opere del passato si portano dietro. Quadri, piccolo
mobilio, accessori e abbigliamento degli anni ’50 ‘ 60 ’70,
libri  rari  e  introvabili,  bijoux  d’epoca  e  collezionismo
americano del ‘900, borse e monili della nonna, c’è veramente
di  tutto  a  Curiosando,  per  grandi  e  piccini,  esperti
collezionisti o avventori alle prime armi. Il divertimento di
girovagare, di ricercare tra i mercatini una chicca retrò
rimane  sempre  un’occasione  di  divertimento,  di  scoperta  e
conoscenza, un’offerta turistica diversa e accattivante per
tanti, a tutte le età!

IL TRENO-AMBULANZA presentato
da Tua Spa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Quando un mezzo di trasporto si presta anche per finalità
sanitarie

De Angelis: “Treno-ambulanza quale best practice da utilizzare
in modo strutturato in caso di maxi-emergenze in Abruzzo”
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Lanciano, 18 agosto 2022. Il treno-ambulanza è pronto. Pronto
anche, e soprattutto, per diventare un ulteriore strumento di
supporto  in  caso  di  maxi-emergenze.  È  stato,  infatti,
presentato  questa  mattina  il  treno-ambulanza  della  TUA
nell’officina ferroviaria di Torre della Madonna di Lanciano.

L’idea, che si è concretizzata grazie al fattivo e reciproco
supporto  tra  Regione  Abruzzo,  TUA,  Asl  2  Lanciano-Vasto-
Chieti,  118  e  Protezione  Civile  regionali,  è  nata
dall’esigenza di garantire un presidio sanitario supplementare
in occasione dell’evento del Jova Beach Party, in programma
domani e dopodomani sul lungomare di Vasto.

Il convoglio della società di trasporti abruzzese è stato
trasformato in un presidio di pronto soccorso mobile in grado
di  offrire  diverse  soluzioni  sanitarie  e,  all’occorrenza,
mettersi  in  moto,  con  “marcia  privilegiata”,
sull’infrastruttura ferroviaria nazionale di Rete Ferroviaria
Italiana  (RFI),  per  raggiungere  da  Vasto  gli  ospedali  di
Ortona e Pescara rispettivamente in 15 e 25 minuti.

L’elettrotreno  Alstom  “Lupetto”  della  TUA  trasformato  in
ambulanza presenta a bordo la seguente dotazione: due monitor
elettrocardiografo lifeoak 15 con modalità di trasmissione del
tracciato  ECG,  un  aspiratore  bronchiale,  un  ventilatore
polmonare,  due  capnometri  saturimetri,  due  bombole  per
ossigeno, un defibrillatore semiautomatico (oltre a quello già
in  dotazione  sul  treno),  kit  respiratorio,  traumatico  e
cardiologico,  due  zaini  da  rianimazione,  un  massaggiatore
cardiaco, farmaci vari, materiale per la medicazione, liquidi
per infusione, un frigo per i farmaci e una postazione per
l’esecuzione dei tamponi.

Appena ricevuto l’ok da parte della Prefettura di Chieti, sono
stati avviati i lavori per attrezzare il treno coordinati
dalla divisione ferroviaria di TUA, diretta da Enrico Dolfi;
una delle novità tecniche importanti è rappresentata dalla
“marcia privilegiata”, cioè una sorta di corridoio prioritario



concesso al treno. Infatti, in caso di emergenza, il Centro
Operativo di TUA (COIF) si interfaccerà col Dirigente Centrale
Coordinatore Movimento della Sala Circolazione di Pescara che
autorizzerà  la  “precedenza”  al  treno  TUA  sui  binari  che
collegano la stazione di Vasto-San Salvo a quelle di Ortona e
Pescara. Una volta ottenuto il segnale verde da parte di RFI,
il  macchinista  della  TUA,  su  indicazione  del  personale
sanitario a bordo del treno, potrà raggiungere il presidio
ospedaliero di Ortona o quello di Pescara.

“Voglio innanzitutto ringraziare gli enti tecnici che hanno
garantito la massima collaborazione – ha dichiarato Gabriele
De Angelis, presidente TUA – in particolar modo RFI, ma tutta
la macchina organizzativa che si è messa in moto. Ritengo che
questa  iniziativa  –  ha  continuato  De  Angelis  –  si  possa
inquadrare  come  una  best  practice  da  utilizzare,  in  modo
strutturato,  in  caso  di  maxi-emergenze  che  si  dovessero
verificare nella nostra regione”.

Il treno-ambulanza da domani verrà attestato sui binari della
stazione di Vasto-San Salvo con il proprio personale equipaggi
dove rimarrà fino alla mattina del 21 agosto.

“L’aspetto  sociale  di  questa  iniziativa  –  ha  concluso  il
presidente  De  Angelis  –  è  molto  significativo  perché  è
riuscito  ad  evidenziare  come  soggetti  istituzionali  della
nostra regione hanno collaborato con uno scopo comune ed hanno
concretizzato un prodotto altrettanto comune a favore della
collettività”.

GABRIELE  CIRILLI  al  Città
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Sant’Angelo Village Outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Una serata all’insegna del divertimento a partire dalle 21:30
di giovedì 18 agosto

Città  Sant’Angelo,  16  agosto  2022.  Dopo  lo  straordinario
successo delle prime tre Notti Bianche del Città Sant’Angelo
Village  OUTLET,  giovedì  18  agosto  alle  21:30  arriverà  il
quarto  e  ultimo  appuntamento:  Gabriele  Cirilli,  con  lo
spettacolo intitolato duepuntozero.

La terza serata con Max Giusti, lo scorso giovedì 11 agosto,
ha  registrato  una  grande  partecipazione,  con  la  comicità
straripante di un grande artista e apprezzato in tutta Italia.
Due ore di spettacolo esilarante, con il pubblico protagonista
assoluto dello show.

Giovedì  18  agosto  2022,  alle  21:30,  ancora  tantissimo
divertimento  con  un  grande  comico  come  Gabriele  Cirilli.
Un’esibizione unica, nella quale Gabriele Cirilli porta in
scena, insieme a sé, un po’ di persone, quelle che fanno parte
della sua vita. Duepuntozero è l’espressione della maturità
artistica  di  un  mattatore  della  risata  che  ha  ormai
conquistato  il  grande  pubblico.  Anche  per  l’ultimo
appuntamento il Città Sant’Angelo Village OUTLET sarà aperto
dalle 10:00 alle 24:00.

Nella  stessa  fascia  oraria,  inoltre,  sarà  possibile  fare
shopping a prezzi imperdibili, approfittando di extra sconti a
partire dal 30% sui prezzi a saldo, nei negozi aderenti.
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IN ONORE DI MARIA SANTISSIMA
del Portosalvo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

I festeggiamenti per la ricorrenza nella seconda domenica di
agosto

Giulianova,  15  agosto  2022.  Alle  16.30,  l’inizio  della
processione  che  ha  portato  la  statua  della  Madonna  dalla
chiesa di San Pietro Apostolo al molo nord, quindi in mare.

Ha guidato il corteo religioso, don Luca Torresi. Presenti il
Sindaco  Jwan  Costantini  e  le  massime  autorità  militari
cittadine.

“Questa festa – ha sottolineato il sindaco – non appartiene
solo  alla  parrocchia  della  Natività.  In  lei  si  riconosce
l’intera città, la sua vocazione e tradizione marinara. Ogni
anno  la  Festa  avvicina  i  cittadini  e  le  istituzioni  ai
lavoratori  del  porto,  alle  loro  famiglie,  in  nome  di  una
devozione mariana genuina, identitaria. Anche oggi, la Festa,
in modo particolare la processione, ha ridestato in noi il
ricordo di quanti hanno perso la vita in mare e di quelle
persone, care alla città, che al porto e a questa ricorrenza
erano particolarmente legati.

Penso al parroco don Ennio Lucantoni, al suo entusiasmo, alla
sua  capacità  di  fare  dei  festeggiamenti  un’occasione
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aggregante, socializzante, di nuova amicizia e generosità tra
le persone. Penso agli indimenticati presidenti del Circolo
Nautico Sergio Valente e Marco Ferrari, al giovane velista
Andrea  Patacca,  a  Renato  Di  Silvestro.  Penso,  anche  e
soprattutto, a Giulianova e ai giuliesi che, dopo due anni
difficilissimi, desiderano tornare a vivere, ritrovandosi e
ripartendo da momenti come questi, di collaborazione e di
incontro”.

FERRAGOSTO  DI  SOLIDARIETÀ
all’Hotel  Baltic  di
Giulianova
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Anche  quest’anno  ospiti  e  amici  dell’Hotel  Baltic  di
Giulianova saranno coinvolti nell’Aquilonata di solidarietà,
un classico degli appuntamenti estivi del Family hotels. E
anche questa volta i fondi raccolti saranno destinati ad una
realtà locale: la Caritas giuliese.

Giulianova, 14 agosto 2022. “Per la festa centrale dell’estate
2022 noi dell’hotel Baltic, confermiamo e rinnoviamo l’impegno
ad  affiancare  progetti  rivolti  a  sostenere  situazioni  di
bisogno” dicono i titolari Massimo Grossi e Giorgio Violati:
“Siamo  felici  di  poter  coinvolgere  i  nostri  ospiti  e,  in
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questo caso, anche dei nostri abituali fornitori in eventi di
solidarietà”.

Questa mattina durante la presentazione ufficiale dell’evento
di Ferragosto, sono intervenuti i responsabili della Caritas
Leonardo Silvestris e Rolando accompagnati dal presidente del
comitato del quartiere Annunziata, Sandro Brandimarte.

Con i fondi raccolti saranno acquistati omogeneizzati, pappe,
biscotti e altri prodotti per piccoli. Ma non è finita qui:
infatti  tutto  quello  che  si  riuscirà  ad  acquistare  verrà
raddoppiato dall’azienda HIPP che affianca il Baltic nelle
iniziative solidali.

Per  partecipare  basta  acquistare  il  kit  dell’Aquilonata,
domani  lunedì  15  agosto  alle  ore  16,30  davanti  allo
stabilimento  la  Rotonda  a  Giulianova  nord.

E poi tutti insieme in riva al mare a costruire aquiloni per
far volare la solidarietà.

DEGRADO  E  ABBANDONO  nei
pressi  del  vecchio  svincolo
della circonvallazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022
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 Nuove  potenziali  cause  d’innesco  a  un  anno  di  distanza
dall’incendio della Riserva Dannunziana

Pescara, 10 agosto 2022. Questa mattina, sollecitato da alcuni
residenti, ho effettuato un sopralluogo nei pressi del vecchio
svincolo della circonvallazione, parallelo a via Luciani e
situato a pochi metri dalla traversa che conduce al cimitero
di San Silvestro.

Pur  senza  avvicinarmi  troppo,  per  ragioni  di  sicurezza,
all’area  interessata,  ho  potuto  rilevare  una  situazione
potenzialmente molto pericolosa. Nell’ultimo tratto di strada
insiste infatti un accampamento di senza fissa dimora che
stazionano tra mobili abbandonati, laterizi e rifiuti di ogni
genere,  oltretutto  in  uno  spazio  ricco  di  sterpaglie  e
ramaglie  che  possono  contribuire  ad  innescare  principi  di
incendio.

Ora, il fatto in questione potrebbe essere rubricato come uno
degli innumerevoli episodi di abbandono e degrado, tuttavia la
vicinanza con la Riserva Dannunziana desta un certo allarme e
impone una rapida soluzione.

Per questo scriverò immediatamente al Comune di Pescara e
all’Anas al fine di accertare quale sia l’ente competente e
chiedere  che  l’area  venga  bonificata,  sgomberando
l’accampamento abusivo e ripristinando un cancello di accesso
allo scopo di prevenire nuovi fenomeni di abbandono.

È assurdo che a poco più di un anno di distanza dall’incendio
che ha devastato la Riserva si continuino a sottovalutare
circostanze che potrebbero rappresentare facili inneschi.

Antonio Blasioli

Consigliere Regionale



NUOVA STELE COMMEMORATIVA dei
Caduti del mare
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

In un angolo abbellito da un ulivo e una grande fioriera. La
cerimonia di inaugurazione e benedizione, domani, alle 19:30.

 Le vecchie lapidi saranno collocate all’interno del futuro
Museo  del  Mare,  probabilmente  realizzato  negli  spazi  del
mercato ittico.

Giulianova,  10  agosto  2022.  L’Ente  Porto,  con  una  breve
cerimonia,  nell’ambito  dei  Festeggiamenti  in  onore  della
Madonna del Portosalvo, inaugurerà domani, giovedì 11 agosto,
alle 19.30, la nuova lapide commemorativa dei Caduti del mare.
La stele, che andrà a sostituire le vecchie lastre di marmo
ormai  deteriorate,  troverà  collocazione  in  un  angolo  più
decoroso rispetto al precedente, nei pressi di un ulivo e di
una grande fioriera. Tre, i nomi dei marittimi che saranno
aggiunti a quelli presenti. Le lapidi rimosse verranno esposte
nel  futuro  Museo  del  mare,  probabilmente  realizzato  negli
spazi del mercato ittico.

“  L’iniziativa  è  stata  seguita  da  vicino  dal  nostro
consigliere Fabrizio Bonaduce – spiega il Presidente dell’Ente
Porto  Valentino  Ferrante  –  Era  desiderio  del  direttivo
restituire dignità ad un angolo che custodisce la memoria più
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intima ed umana del porto, la storia dei lavoratori che il
mare ha strappato alle famiglie e alla comunità giuliese.
Crediamo di aver portato a termine una buona cosa, un’opera
che rende onore alle vittime e si confà a quei sentimenti di
riconoscenza e di affetto che la città nutre da sempre per la
sua marineria”.

SPIAGGE  SICURE  ESTATE  2022.
Firmato  il  protocollo  di
intesa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Contrasto all’abusivismo commerciale: in arrivo 35 mila euro
per il Comune

Roseto degli Abruzzi, 10 agosto 2022.Questa mattina il Sindaco
di Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes si è recato in Prefettura
a Teramo per la firma del protocollo d’intesa “Spiagge Sicure
– Estate 2022” che, come è noto, destina importanti somme ad
alcuni  comuni  costieri  per  la  prevenzione  e  il  contrasto
dell’abusivismo  commerciale  e  delle  contraffazioni.  Il
Ministero degli Interni ha destinato al Comune di Roseto degli
Abruzzi fondi pari a 35 mila euro che saranno utilizzati per
l’acquisto di una vettura che sarà al servizio della Polizia
Municipale;  per  aumentare  la  presenza  dei  Vigili  a  tempo
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determinato  per  il  periodo  estivo  già  in  organico;  per
acquistare apposito abbigliamento per gli agenti che saranno
impegnati sulle spiagge per i controlli e, in ultimo, come
previsto  dal  protocollo,  per  realizzare  una  campagna  di
sensibilizzazione legata al progetto “Spiagge Sicure – Estate
2022”  per  invitare  cittadinanza  a  non  acquistare  merce
contraffatta.

“Ancora una volta siamo riusciti a cogliere una importante
occasione per il nostro territorio, con il bando che è stato
annunciato il 29 luglio e scadeva il 6 agosto, e grazie al
lavoro della nostra macchina amministrativa siamo riusciti a
presentare  la  domanda  e  a  ottenere  questo  finanziamento”
spiega il primo cittadino rosetano. “Ovviamente i controlli
sulle nostre spiagge sono già partiti all’inizio dell’estate,
ma sicuramente saranno implementati nel momento più importante
della stagione grazie a queste risorse. Voglio cogliere infine
l’occasione  della  firma  del  protocollo  per  ricordare  ai
cittadini  e  ai  turisti  che  è  vietato  acquistare  merce
contraffatta  e  che  è  punita  per  legge,  con  sanzioni
amministrative  e  penali,  non  solo  la  vendita,  ma  anche
l’acquisto della merce, per questo motivo faccio appello a
tutti affinché non si alimenti questa pratica scorretta e
abusiva  di  commercio.  Il  Comune  e  la  Polizia  Municipale
proseguiranno con controlli rigorosi su tutto il territorio
comunale per prevenire la piaga del commercio abusivo”.

GRANDE  PARTECIPAZIONE  alle
manifestazioni.  Ieri  sera
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hanno animato il porto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

 L’Amministrazione  comunale  si  complimenta  con  gli
organizzatori  per  la  riuscita  degli  eventi

Giulianova, 10 agosto 2022. “Da anni non si vedeva un porto
così  animato,  vitale  e  ricco  di  iniziative”.  Questo  il
commento del Sindaco Jwan Costantini al termine della serata
di ieri, che ha visto la concomitanza, sul porto, di due
eventi: “Cerasuolo a mare”, degustazione di vini doc nella
cornice dei caliscendi, e la proiezione del secondo film della
rassegna   “Profondo Blu.” Si è trattato di manifestazioni
diverse,   ma  con  un  denominatore  comune:  il  desiderio  di
rendere il molo uno spazio urbano destinato alla pesca e al
diporto, ma anche aperto allo svago e al turismo.

Centinaia di persone hanno partecipato a “Cerasuolo a mare”,
evento itinerante per la promozione del vino Cerasuolo che per
la prima volta ha fatto tappa a Giulianova. Organizzata da
Confesercenti, Fis, Assoturismo e Fiba, la manifestazione ha
potuto contare sull’adesione di 40 cantine abruzzesi ed ha
interessato 8 caliscendi, all’interno dei quali i sommelier
della  Fis  hanno  servito  vino  di  qualità.  Nell’incantevole
cornice del molo sud, dalle 19 a mezzanotte, è stato possibile
gustare, con il Cerasuolo,  anche i menù della Pescheria-
Gastronomia “Vittorio”.

Nel piazzale della banchina di riva, invece, alle 21, è stato
proiettato  il  film  “Il  legionario”,  secondo  titolo  della
rassegna “ Profondo Blu”, curata dall’ Ente Porto.
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Entrambi gli eventi hanno riscosso un indiscutibile successo
in termini di presenze e di risonanza mediatica.

“Facciamo i nostri complimenti agli organizzatori – aggiunge
il Sindaco Costantini – Li ringraziamo per le opportunità
offerte al nostro territorio, alla comunità, al turismo. Ci
diciamo  disponibili  e  pronti  ad  ogni  futura  occasione  di
collaborazione ed incontro”.

MAX  GIUSTI  al  Città
Sant’Angelo Village Outlet
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Una serata all’insegna del divertimento a partire dalle 21:30
di giovedì 11 agosto

Dopo il grande successo delle prime due Notti Bianche del
Città Sant’Angelo Village OUTLET, giovedì 11 agosto alle 21:30
arriverà il terzo dei quattro appuntamenti: Max Giusti, con lo
spettacolo  intitolato  “Va  tutto  bene”.  La  seconda  serata,
“Beauty&Fashion  night”,  lo  scorso  giovedì  4  agosto,  ha
registrato una grande partecipazione, in una rassegna serale
completamente dedicata alla moda e alla bellezza.

Una  passerella  di  abiti  meravigliosi  e  la  curiosità  di
tantissimi turisti, hanno creato una notte magica e piena di
eleganza. Il terzo appuntamento delle notti bianche, invece,
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sarà interamente dedicato al divertimento. Giovedì 11 agosto
2022,  alle  21:30,  Max  Giusti,  celebre  attore,  comico,
conduttore e poliedrico showman, intratterrà il pubblico del
Città Sant’Angelo Village con la sua travolgente allegria, in
un  esilarante  spettacolo  di  cabaret,  intitolato  “Va  tutto
bene”.

Due ore di risate e divertimento in un’esibizione, totalmente
gratuita,  nella  quale  il  comico,  accompagnato  dai  suoi
fedelissimi  musicisti,  si  confronterà  costantemente  col
pubblico, che pian piano diventa parte integrante dello show.
L’ultima  notte  bianca,  invece,  vedrà  protagonista  Gabriele
Cirilli, il 18 agosto prossimo. In queste giornate di evento,
il Città Sant’Angelo Village OUTLET sarà aperto dalle 10:00
alle  24:00.  Nella  stessa  fascia  oraria,  inoltre,  sarà
possibile fare shopping a prezzi imperdibili, approfittando di
extra sconti a partire dal 30% sui prezzi a saldo, nei negozi
aderenti.

FESTEGGIAMENTI  in  onore  di
Maria  Santissima  del
Portosalvo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Il Vescovo della diocesi di Teramo-Atri, Monsignor Lorenzo
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Leuzzi, sarà a Giulianova martedì 9 agosto per celebrare la
Messa  in  suffragio  di  don  Ennio  Lucantoni  e  don  Franco
Marcone.

La celebrazione alle 18:30 nella chiesa di San Pietro Apostolo

Giulianova, 7 agosto 2022. La settimana entrante segnerà l’
avvio del programma dei Festeggiamenti in onore della Madonna
del Portosalvo che culmineranno, domenica 14 agosto, con la
processione a mare e la Messa sulla banchina di riva.

Martedì  prossimo,  9  agosto,  alle  18.30,  il  Vescovo  della
diocesi di Teramo-Atri, Monsignor Lorenzo Leuzzi,  parteciperà
alla “Giornata eucaristica vocazionale in memoria di don Ennio
Lucantoni  e  don  Franco  Marcone”  presiedendo  una  Messa  in
suffragio, nella chiesa di San Pietro Apostolo.

Si tratta di un appuntamento molto sentito, durante il quale
la Città di Giulianova, la parrocchia della Natività di Maria
Vergine e la marineria locale, renderanno omaggio a don Ennio,
parroco  per  sessant’anni  e  legatissimo  alla  Festa  della
Madonna del Portosalvo, e a don Franco, giovane sacerdote
giuliese  scomparso  il  23  marzo  2011,  a  cui  il  Comune  di
Torricella Sicura, lo scorso 4 dicembre, ha intitolato una
piazza.

MEMORIAL LUCIANO CRESCENTINI.
6, 7 e 8 agosto: in piazza
Buozzi 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022
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Organizzato dall’ associazione Demos con il patrocinio del
Comune di Giulianova, porterà sul palco 14 gruppi musicali.

Giulianova, 6 agosto 2022. Prenderà il via domani, sabato 6
agosto, il Secondo Memorial “Luciano Crescentini”, organizzato
dall’associazione  Demos,  con  il  patrocinio  dell’
Amministrazione  comunale  .  La  manifestazione  porterà  sul
palco, in piazza Buozzi, 14 gruppi musicali, per tre sere
consecutive.  Le band si esibiranno dal vivo, gratuitamente.

Luciano Crescentini è stato assessore alla cultura nel Comune
di Giulianova, presidente della Consulta per la democrazia
partecipativa  e  grande  cultore  della  musica  di  qualità.
“Figura  emblematica  di  giuliese  –  dicono  di  lui  gli
organizzatori del memorial – profondamente legato alle sue
radici,  uomo  di  sinistra  amato  e  apprezzato  da  tutti,  a
prescindere dalle appartenenze e dagli orientamenti ideali e
politici”.

La prima serata sarà condotta da Elisa Concetto, le successive
da Nancy Fazzini.

Il programma:

Sabato, 6 agosto:

OUTSIDE, CME FOLK, NANCY FAZZINI-ENRICO ROBUFFO DUO, DEMERARA,
JERIATRIKA.

Domenica, 7 agosto:

ROLLING QUARTET, DECIMO MERIDIANO, SLIPPERS, SWEET BULLETS,
VIACERBO.



Lunedì 8 agosto:

Fmjazz Trio, I Caferza, Zena Trio, The Moses.

POTENZIAMENTO  ATTIVITÀ:
l’Endoscopia.
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Da  settembre  all’ospedale  S.  Camillo  di  Atessa  si
concretizzerà

di W. Centurione

Atessa,  6  agosto  2022.  La  parziale  disponibilità  di  un
anestesista  che  ne  limitava  fino  a  pochi  giorni  fa  le
prestazioni  sarà  sostituita  da  una  presenza  fissa  che  ne
garantirà  molte  di  più.  Dunque  per  quanto  riguarda  la
diagnostica interventistica si avrà una riduzione dei tempi di
attesa. Infatti per cinque giorni alla settimana si potranno
eseguire esami in sedazione e interventi mini invasivi non in
due. Anche la Radiologia ne beneficerà: si potranno eseguire
più esami con mezzi di contrasto. Il direttore generale Thomas
Schael  delle  ASL  Lanciano  Vasto  Chieti  nell’ultima  visita
oltre  a  dare  questa  notizia,  ha  ufficializzato  che  sarà
imminente l’apertura di una unità Complessa di Cure primarie
(Uccp) costituita da medici di medicina generale, pediatri,
infermieri  e  specialisti.  Questo  nuovo  servizio
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momentaneamente sarà collocato al terzo piano in una area ben
distinta in attesa della realizzazione della Casa di Comunità
finanziata  dal  Pnrr.  All’attivazione  dell’Unità  di  Atessa
seguiranno quella di Paglieta, Tornareccio e Villa S. Maria
che andranno ad operare tra loro in rete e a costituire l’Uccp
Sangro-Aventino  con  le  già  operative  unità  di  Lama  dei
Peligni, Casoli e Torricella Peligna. Per quanto concerne il
Pronto Soccorso, saranno ad esso destinate attrezzature per
circa 150mila euro.

PREMIO  SIMPATIA  MONTIS
SILVANI,  pubblico  delle
grandi occasioni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Corposi applausi a premiati e premianti, al Teatro del mare di
Montesilvano.

Montesilvano,  2  agosto  2022.  Una  serata  empatica  condotta
dalla sempre brava e frizzante Elena Costa, coadiuvata da Pino
Costa, Paolo e Giulia Garrisi.

Il  sipario  si  apre  con  un  pezzo  di  Joe  Cocker  cantato
dell’ingegnere Franco Mincarini, prestato alla musica, bravo e
accattivante, poi Pino Costa fa gli onori di casa, consegna
un’opera di Leo Strozzieri e un’elegante confezione di Mokare
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caffè a Franco Mincarini e passa il microfono alla conduttrice
Elena  Costa  che  con  garbo  porge  i  saluti  agli  enti
patrocinanti:  la  Regione,  Provincia,  comune,  Fondazione
Pescarabruzzo  e  le  associazioni  Sandro  Pertini  e  Editori
Abruzzesi, da lei stessa rappresentata. Per i saluti iniziali
chiama l’assessore ai grandi eventi di Montesilvano Deborah
Comardi e la presidente dell’associazione umanitaria Pertini,
Veltra Casasanta Muffo e via con l’inizio delle premiazioni.

La serata è stata intensa e coinvolgente colma di momenti di
spettacolo  dalla  danza  classica  al  cabaret,  alla  musica
leggera. Tanto coinvolgimento e un parterre d’eccezione per la
kermesse che ha ripreso proprio quest’anno dopo due anni di
blocco, causa Covid.

Daniela  Musini  -scrittrice  e  musicista-  ha  emozionato  e
coinvolto il pubblico con la declamazione di due poesie di
d’Annunzio,  Gennaro  Strever  -Presidente  C.C.I.A.A.  PE-CH,
Gennaro Varone -magistrato e cantautore- che con la figlia si
sono esibiti con tre pezzi, Pino Mauro -economista, docente
universitario-, La Rima & La Raspa -gruppo comico/teatrale-
che ha allietato il pubblico con venti minuti di spettacolo,
Flivio -cantautore e insegnante- ha cantato la poesia del
vate: “La pioggia nel pineto” musicata di Pino Piazzolla,
Wally Bonvicini, dalla parte dei più deboli, Gigliola Edmondo
giornalista  di  Rete  8,  Paolo  Talanca  docente  e  critico
musicale,  Giovanna  D’Innocenzo,  manager  Internazionale,
Leonardo D’Onofrio che ha ballato per il grande pubblico un
pezzo  di  danza  classica,  Davide  Cavuti  autore  teatrale,
sceneggiatore,  direttore  d’orchestra,  Chiara  Strozzieri,
critico  d’arte  internazionale,  Luca  Pompei  scrittore  e
giornalista Rete 8, Serena Columbo, manager della Fisioter
Group.

Per il telegiornale del TG6 dell’emittente TV Sei sono saliti
sul palco a ritirare il premio i giornalisti Selenia Secondi e
Stefano Recanati. Per le trasmissioni televisive sono state
premiate Buongiorno Fitness di Mila Cantagallo, Rete 8, e



Abruzzo nel Pallone, TV Sei, condotta da Andrea Costantini e
Jacopo Forcella.

Tanti  gli  ospiti  premianti  Nino  Silverio  Generale
dell’Aeronautica, Filoteo Gaeta già primario di cardiologia
all’ospedale SS. Annunziata di Chieti, la Marchesa Francesca
Mezzoprete Filippone Gomez, il magistrato Camillo Romandini,
Patrizia D’Andrea artista, Pierluigi Evangelista direttore dei
Musei Civici di Loreto Aprutino, e diversi autori della Costa
Edizioni:  Enrico  Trubiano,  ricercatore  storico  autore  del
libro Silvi la bellissima, Antonella Caggiano autrice di Dolce
di  sale,  Leda  Panzone  Natale  autrice  di  Tra  le  pieghe
dell’anima, Francesco Di Censo autore di #Maisolo (libro sul
cammino di Santiago de Compostela), Alessio Scancella autore
di Ad un passo dalla follia e Annarita Pasquinelli. Una serata
dove i momenti di spettacolo si sono alternati a momenti di
interviste ai vincitori e dove si è toccato anche l’argomento
-economia-crisi- con i vincitori Pino Mauro e Gennaro Strever
che ha parlato di come in questo particolare periodo storico
la nostra regione sta affrontando le varie problematiche.

QUEL PARCO simbolo di incuria
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Lavori in contrada Lazzaretto iniziati e interrotti. Di Nardo:
“Totale degrado”
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Ortona, 01 agosto 2022. Lavori iniziati e subito interrotti al
parco di contrada Lazzaretto, così come per molte strade e
opere varie della città. Con conseguenze evidenti per l’intero
quartiere. A chiedere spiegazioni e provvedimenti immediati è
il capogruppo del centrodestra in consiglio comunale, Angelo
Di Nardo (Fdi) con un’interrogazione urgente.

Il  consigliere  rileva  che  “non  è  tollerabile  lasciare
incompiuta un’opera su cui sono stati impegnati soldi pubblici
per la valorizzazione e il recupero di una zona del territorio
comunale su cui i cittadini ripongono aspettative e fiducia.
Allo stato attuale la vegetazione ha già coperto le poche
opere  realizzate,  persino  la  cartellonistica  obbligatoria
annega nell’erba”.

All’amministrazione  Di  Nardo  chiede  una  risposta  chiara  e
sollecita che formalizzi lo stato dell’arte ma soprattutto
quali  iniziative  l’amministrazione  vuole  assumere  per
risolvere i problemi che si sono creati, anche per restituire
dignità e decoro all’area.

“Temo che la situazione di abbandono del parco sia emblematica
del destino che hanno e avranno tutti i lavori elettorali
avviati dall’amministrazione Castiglione nell’ultimo periodo,
saranno interrotti con la prospettiva di divenire nuove micro-
discariche a disposizione degli incivili. E questo noi non
possiamo tollerarlo”.

CANTA NAPOLI BAND in concerto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022
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A San Salvo Marina il 1° Agosto

Micky Sepalone e Angela Piaf cantano La Storia della Canzone
Napoletana in un Concerto Moderno

San Salvo, 30 luglio 2022. Exploit di tappe per Micky Sepalone
e Angela Piaf che quest’anno festeggiano, con la loro Canta
Napoli Band, quindici anni di successi e oltre 230 concerti
all’attivo.  Con  amore,  passione  e  tanta  dedizione  i  due
vocalist coltivano il loro progetto musicale partito nel 2008
per gioco ed oggi raccolgono i frutti di un lavoro assiduo,
sia dal punto di vista della ricerca musicale che in ambito
sociale.  Canta  Napoli  Band  è  un  progetto  che  racconta  la
Storia della Canzone Napoletana in un Concerto Moderno con
arrangiamenti che Sepalone e Piaf, insieme ai loro musicisti,
personalizzano continuamente, ogni anno in modo differente. Si
spazia dal pop, al blues, al funky, al country, al rock, al
reggae. Canzoni che raccontano la Storia di Napoli e d’Italia
che  piacciono  a  grandi  e  piccini:  Tu  vuò  fà  l’americano,
Guaglione,  Malafemmena,  Torero,  Io  te  vurria  vasà,
Dicitencelle vuje, Caruso, Napul’è, O Sarracino, A Città e
Pullecenella,  O  sole  mio,  Don  Raffaè,  Resta  cu  mme,
Lazzarella, Pigliate na pastiglia, Tre numeri al lotto, L’hai
voluto te, Tammurriata nera, Comme facette mammeta, Funiculì
funiculà, Caravan petrol e tante altre ancora. Si canta il
genio di Renato Carosone e si interpretano Antonio De Curtis,
Enzo Gragnaniello, Sergio Bruni, Roberto Murolo e Mia Martini,
Pino Daniele e Nino D’Angelo. Angela Piaf impreziosisce lo
spettacolo con la sua vocalità e la sua eleganza, come nelle
interpretazioni di Voce e notte, Napule, Tu sì na cosa grande
e Caruso. Micky è il solito mattatore che si butta giù dal



palco cantando in mezzo alla gente e coinvolgendo tutti con la
sua  allegria  e  quella  della  canzone  partenopea.  Il  nuovo
spettacolo  è  davvero  esplosivo,  con  diverse  novità  negli
arrangiamenti  e  non  solo.  Non  manca  qualche  new  entry  in
scaletta come il medley dedicato a Pino Daniele interpretato
da Angela.

Anticipiamo di seguito alcuni degli appuntamenti di Luglio,
Agosto e Settembre, in attesa della definizione del calendario
definitivo. Prima di dare inizio al tour estivo Micky è stato
ospite  di  Moreno  il  Biondo  e  della  sua  Orchestra  Grande
Evento, in occasione della Settimana del Liscio a Gatteo Mare,
il 4 Giugno scorso. Trattasi di un evento internazionale che
attira migliaia di visitatori, nella patria del liscio e del
folk romagnolo. “È stato un onore per me interpretare Tu vuò
fa l’americano sul palco con Moreno il Biondo e i suoi grandi
musicisti. Cantare nella patria di Secondo e Raoul Casadei è
per  me  motivo  di  grande  orgoglio  e  l’amicizia  con  Moreno
Conficconi mi gratifica immensamente. Nel giorno della mia
ripartenza,  ero  per  strada,  ho  ricevuto  un  messaggio
emozionante dalla Signora Riccarda Casadei che subito dopo mi
ha telefonato. Ero sorpreso e felice, adoro la Romagna quanto
amo Napoli. Due culture musicali differenti ma popoli che
hanno diverse cose in comune: l’amore per la propria terra, la
difesa dei propri ideali, la gioia nel cuore e l’amore per la
vita”.

Le tappe di Micky, Angela e Band per ora sono le seguenti ma
il calendario è in continuo aggiornamento: 4 Giugno Gatteo
Mare, 3 Luglio Roseto Valfortore, 9 Luglio Scalo dei Saraceni,
14 Luglio San Severo, 17 Luglio Apricena (nuovo spettacolo
Angela Piaf “Perché Sanremo è Sanremo”), 22 Luglio Foggia-
Antico Teatro (Angela Piaf “Perché Sanremo è Sanremo”), 24
Luglio Mattinata, 28 Luglio Troia (Angela Piaf “Perché Sanremo
è Sanremo”), 30 Luglio Napoli Maschio Angioino (Festa dei 15
anni della Canta Napoli Band), 31 Luglio Lesina Marina (Angela
Piaf “Perché Sanremo è Sanremo”), 1 Agosto San Salvo Marina, 3



Agosto Castel San Vincenzo, 4 Agosto Rignano Garganico, 5
Agosto Giovinazzo (con Uccio De Santis, Umberto Sardella e
Antonella Genga del Mudù), 7 Agosto Castelluccio Valmaggiore
(con  Giovanni  Imparato,  percussionista  e  vocalist  di  Nino
D’Angelo e dell’Orchestra Italiana di Renzo Arbore), 9 Agosto
Lesina Marina, 11 Agosto Borgo Tressanti, 12 Agosto Celle di
San  Vito,  14  Agosto  (località  in  definizione,  Festa
Patronale),  15  Agosto  Zapponeta,  16  Agosto  Volturino,  17
Agosto Ippocampo, 19 Agosto Orsara di Puglia, 20 Agosto Lido
del Sole, 11 Settembre Foggia-Parcocittà (Festa dei 15 anni
della Canta Napoli Band).

Di rilievo il ritorno a Napoli della Band Sabato 30 Luglio al
Maschio  Angioino,  dopo  il  successo  del  concerto  a  Castel
dell’Ovo del 31 Luglio 2021.

L’evento  rientra  nella  rassegna  “Estate  a  Napoli  2022”
organizzata dal Comune.

Non  mancheranno  altri  appuntamenti  che  sono  in  via  di
definizione  e  che  avranno  luogo  fino  ad  Ottobre  per  poi
ripartire a Dicembre col progetto Christmas, già collaudato
l’anno scorso e che ha avuto un grande riscontro battezzando
diciannove impegni. Importanti nuove collaborazioni porteranno
nuovamente Micky e Angela nelle Regioni Lazio, Basilicata,
Campania, Molise, Abruzzo, Calabria e Sicilia. A causa del
covid molti accordi ed eventi sono saltati e solo da poche
settimane  le  Pro-Loco,  i  Comitati  Feste  e  le  Pubbliche
Amministrazioni hanno ripreso a concentrarsi sugli eventi e
sul  pubblico  spettacolo;  finora  è  stato  tutto  molto
complicato, a causa dei due anni di pandemia. E nonostante la
pandemia  sia  nel  2020  che  nel  2021  si  è  riusciti  ad
organizzare  comunque  diversi  concerti  nel  rispetto  delle
restrizioni.

“È una grande festa e lo è anche grazie all’amico Gaetano
D’Ancona di Eventi&Servizi che spesso ci accoglie nel suo
cartellone consentendoci di far crescere ancor più il nostro



progetto. Un grazie ulteriore va ai nostri amici musicisti,
tecnici  e  collaboratori  e  promoter,  senza  dei  quali  non
riusciremmo a portare a casa importanti risultati. Michele
D’Urso, Luigi Pellicano, Sergio Picucci, Marco Pignatiello,
Giuseppe Fabrizio, Emanuele Acucella, Alberto Fiore, Oreste
Russo, Franco Sepalone e la Famiglia Vassalli della Farmacia
Santa Rita, partner ufficiale del tour 2022. Io e Angela siamo
complici sia sul palco che nella vita e se tutto questo è
possibile è anche grazie a lei, che non mette la voce solo sul
palco ma anche nella gestione dell’Associazione”.

La Canta Napoli Band non è solo Musica ma soprattutto sociale
e gli eventi promossi all’interno del Carcere di Foggia e del
Carcere di Lucera, grazie al Maestro Sergio Picucci e alle
Direzioni delle rispettive Case Circondariali, non fanno altro
che arricchire il bagaglio di Micky e Angela che si prestano
senza remore ad iniziative di rieducazione, di svago e di
intrattenimento.  Sono  numerose  le  iniziative  benefiche  in
programma nel prossimo futuro. Non bisogna dimenticare che
l’Associazione “Canta Napoli” nasce nel 2012 come Aps “per la
Cultura” e che quindi la passione per la Musica è soprattutto
motivo  di  amicizia,  divertimento,  aggregazione,  svago.  La
Canta Napoli Band è portatrice di messaggi di pace e amore
attraverso la Musica.

Per restare sempre aggiornati sui prossimi eventi e sulle
attività future visitate i profili e le pagine Facebook di
Micky  Sepalone,  Angela  Piaf  e  Canta  Napoli  Band.  Sito
ufficiale:  www.cantanapoli.org.



L’INSEDIAMENTO  CONSIGLIO
comunale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

Il sindaco prenda in considerazione alcuni punti del nostro
programma

Ortona, 26 luglio 2022. “Facciamo gli auguri al sindaco Leo
Castiglione per la sua rielezione, alla Giunta ed all’intero
Consiglio Comunale di Ortona,  che si è insediato nei giorni
scorsi”: è quanto riportato in un documento del coordinamento
cittadino  dell’Udc.  “Oltre  a  questo-  sostiene  Eduardo
Grumelli, segretario comunale del partito- è da considerare
che il vero vincitore è stato l’astensionismo: un elettore su
due non si è recato alle urne dimostrando disaffezione per la
politica che provoca un profondo deficit democratico. I dati
devono essere analizzati con obiettività e mi trovassi nelle
vesti  di  un  amministratore,  sicuramente  non  prenderei
sottogamba un esito raggiunto con dinamiche di questo genere;
ovviamente  non  si  vuole  delegittimare  il  volere  della
maggioranza  degli  elettori,  ma  semplicemente  ricordare  che
troppi di loro non hanno scelto” .

Da oggi inizia un nuovo percorso e l’UDC è fiera di aver
sostenuto il candidato Ilario Cocciola; “uomo onesto, coerente
e capace che è stato in grado di creare un polo moderato
attivo e competente- aggiunge Grumelli- pronto ad affrontare
le sfide amministrative e a svolgere un ruolo d’opposizione
credibile ed efficace. Abbiamo condiviso l’apparentamento con
l’ex competitor Di Nardo mettendo da parte dispute ideologiche

https://www.abruzzopopolare.com/2022/07/26/linsediamento-consiglio-comunale/
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che non possono più interessare la politica locale, che per
via dei grandi “principi” ha trascurato l’onestà e l’interesse
verso la comunità. È il momento di ricostruire e lottare per
le nostre idee e lo faremo in maniera costruttiva e matura”. 

Nel documento dell’Udc ortonese si legge ancora: “ci auguriamo
che l’attuale primo cittadino prenda in considerazione alcuni
punti del nostro programma attivando un progetto di recupero
delle  risorse  idriche  evitando  gli  eccessivi  sprechi  e
prevenendo  il  problema  siccità,  spettro  che  incombe  ormai
sempre  più  massicciamente.  Dati  i  legami  di  questa
Amministrazione con la politica regionale e parlamentare in
rappresentanza  del  nostro  territorio,  chiediamo  che  il
nosocomio cittadino venga riabilitato nella sua integrità con
la  riapertura  di  un  punto  nascite,  un  pronto  soccorso
efficiente e reparti indispensabili per la salvaguardia e la
cura  della  salute  dei  cittadini”.  “Fortunatamente-  spiega
ancora il segretario Grumelli- le parole “alla moda” come PNRR
sono il tema caldo del momento; auspichiamo la ricezione di
finanziamenti che incentivino il turismo, l’agricoltura, il
commercio, l’industria e la cultura nel nostro comune” .

Enrico Di Giuseppantonio

IL  CONSIGLIO  REGIONALE
FINANZIA  iniziative  per  la
disabilità  promosse  dal
Comune
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Settembre 2022

https://www.abruzzopopolare.com/2022/07/21/il-consiglio-regionale-finanzia-iniziative-per-la-disabilita-promosse-dal-comune/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/07/21/il-consiglio-regionale-finanzia-iniziative-per-la-disabilita-promosse-dal-comune/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/07/21/il-consiglio-regionale-finanzia-iniziative-per-la-disabilita-promosse-dal-comune/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/07/21/il-consiglio-regionale-finanzia-iniziative-per-la-disabilita-promosse-dal-comune/


Accolta la proposta per sedie job, bici speciali, panchine
inclusive e formazione di personale dedicato

Giulianova,  21  luglio  2022.  A  Pescara,  nella  sala  del
Consiglio  regionale,  si  è  tenuta  oggi  una  riunione  tra  i
centri della costa abruzzese, la Regione Abruzzo, Anfass e
Legambiente. Il consigliere Paolo Bonaduce e il funzionario
Raffaele  Di  Marcello  hanno  rappresentato  il  Comune  di
Giulianova.

L’incontro ha sancito l’ avvio ufficiale del  progetto per la
realizzazione di opere inclusive per le persone con disabilità
nei comuni costieri che hanno aderito.

I fondi utili alla realizzazione del piano, legati alla rete
ciclabile Bike to Coast, sono stati intercettati grazie alla
partecipazione ad uno specifico bando.

Le iniziative proposte dal Comune di Giulianova comprendono
sedie  Job  per  un  servizio  in  spiaggia  che  consenta  il
trasporto  in  acqua,  bici  speciali,  panchine  inclusive  e
formazione di personale dedicato. Tutte sono state ritenute
meritevoli di finanziamento.

Soddisfatto il Comune di Giulianova, che vede compiersi un
prezioso  passo avanti nell’ottica di una città sempre più
inclusiva, finalmente a misura di tutti.


